

Quels conseils pourriez-vous donner à un collègue qui souhaiterait mettre en place des projets avec un partenaire allemand ?

Je lui conseillerais :

-de bien connaître les attentes et les objectifs de son partenaire germanophone pour ses élèves, et de partager les siens.

-de définir avec lui des problématiques communes, qui font sens pour les élèves français et allemands (nécessité de créer des besoins de communication entre les élèves), pour bâtir des séquences avec des temps d'échanges entre élèves (échange de productions dans une perspective actionnelle, via la plateforme *Teletandem* de l'OFAJ, par exemple).

-d'anticiper suffisamment à l'avance ces temps d'échanges entre enseignants, notamment, dans la perspective d'une rencontre entre les élèves des deux pays, afin de jalonner les étapes pour y parvenir (étapes qui doivent être claires pour les enseignants, mais aussi pour les élèves) et afin, notamment, de prévoir tous les aspects organisationnels et financiers inhérents à ce type de projet.

-de bien se répartir les tâches et les responsabilités.

-d'associer à leur projet d'autres professeurs d'autres disciplines, notamment, pour lui donner un rayonnement plus grand au sein des différents établissements.

-de faire des auto et co-évaluations des travaux déjà menés ensemble afin de parfaire la collaboration.